

あぷろうち

~ approach ~



日本労働組合総連合会
群馬県連合会(連合群馬)

発行人 阿部和彦
編集人 松本 伸

〒379-2166

群馬県前橋市野中町361番地の2

(群馬県労働福祉センター2F)

TEL.027-263-0555 (代)

FAX.027-261-0549

Eメール : info@gunma.jtuc-rengo.jp

URL : http://www.rengo-gunma.gr.jp/

2008年1月号
No.160



迎春 2008



年頭のあいさつ

連合群馬 会長 大橋 豊



新年明けましておめでとうございます。

連合群馬構成組織・地域協議会の役員・組合員の皆さんには、ご家族お揃いで健やかな新年を迎えられていることと、心よりお慶びを申し上げます。

また昨年1年間、組合員の皆様にはご家族を含めまして連合群馬の諸活動にご理解ご協力いただきましたことに、感謝申し上げます

さて、昨年は、能登半島・新潟中越沖地震や巨大台風9号など、多くの自然災害に見舞われた年でありました。特に、群馬県を直撃した台風9号は、南牧村をはじめ県内に多くの被害をもたらしました。連合群馬構成組合員やその関係者の中にも被害に遭われた方があったことと思います。心

よりお見舞いを申し上げますとともに、1日も早い復興をご祈念申し上げます。

この自然災害については、日本のみならず世界的規模で異常気象が現れており、原因として環境問題が指摘されています。安心して暮らせる地球を将来に残すことは現代を生きるわたしたちの責任でもあり早急な環境保全への取り組みが必要であると感じます。

一方、食品メーカーによる消費期限や表示の改ざん、政治と金の問題、消えた年金記録、肉親による殺人事件

など社会倫理の崩壊とも思われる事件も相次いでおり、日本社会を根底から立て直すことを国民一人ひとりが真剣に考えなければならないと感じています。

また何と云っても、昨年は選挙の年でもありました。連合群馬推薦候補の当選に向けた構成組織の皆さんのご尽力には改めて感謝を申し上げたいと思います。その結果、参議院選挙においては民主党が過半数を獲得し、政権交代に向けた体制が整いました。しかし、組織強化として取り組んだ投票結果を分析すればいくつかの課題も認識しなければなりません。今年想定される衆議院選挙に向けては、もう一度組織を総点検し、政権交代を現実のものとしようではありませんか。

現在、原油価格の高騰やアメリカのサブプライム問題など将来への不安要素は多い中ですが、連合群馬の基本

目標である、すべての県民が安心して暮らせる地域社会の実現を目指し、すべての活動のステップアップをはかりながら、今年も産別・地協と一体感を持って取り組んでいきたいと思っておりますので、変わらぬご理解・ご協力をお願い申し上げます、年頭の挨拶といたします。



すべての県民が安心して暮らせる地域社会の実現を目指し、活動のステップアップに取り組もう